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Comité de perturbation et transformation numériques  
Mercredi 14 juillet 2021 

13 h HNE 
Par vidéoconférence (Teams Meeting)  

 
PROCÈS-VERBAL  

 
Présents : Granda Kopytko, Dan Monafu, Scott Crawford, Matthew English, Camille Awada & 
Jason King. 
 
Personnel : Jennifer George (conseillère principale du président) & Patricia Kumbakisaka 
(adjointe administrative/secrétaire du comité) 
 
Absents : Janet Atkins & Greg Phillips (président de l’ACEP) 
 
Ouverture de la séance / Présentations en tour de table 

La séance est ouverte à 13 h 05 par Matthew English (président du comité) 
 

Approbation de l’ordre du jour  
Proposition visant à adopter l’ordre du jour – adoptée à l’unanimité/approuvée par tous.   
 
Approbation du dernier procès-verbal  
Proposition visant à approuver le procès-verbal – adoptée à l’unanimité/approuvée par tous.  
 
Plan d’action pour la suite  

• Prendre jusqu’au mois de septembre pour s’organiser.  

• Préparer le mandat (septembre).  

• Il y a quelques éléments à revoir avec le mandat; il faut également présenter un aperçu 
des membres de notre comité.  

• Il nous faut 3 à 4 grands dossiers au niveau général sur lesquels nous nous pencherons; 
une fois Slack en place, Scott et Matthew pourront mettre ce dossier à l’ordre du jour.  
 

Le point sur la technologie Slack (Jennifer George) 
 

• Patricia a communiqué avec l’équipe de Slack afin d’obtenir un compte d’entreprise et 
des renseignements complets sur les besoins en sécurité.  

• Le coordonnateur des TI nous a posé des questions intéressantes sur le fait que l’on 

dispose déjà d’une plateforme pour MS Teams – il s’inquiète du dédoublement des 

fonctions et des coûts additionnels que cela risque d’entraîner.  

• Cet élément reste à déterminer – nous pourrions être admissibles à un rabais de 85 % 

sur les frais d’utilisation. On pourrait aussi envisager l’option s’adressant à des plus 

petits groupes de 250 personnes. Les frais d’utilisation changent selon la taille du 

groupe.  

• Coût par mois, par nombre d’utilisateurs, avec rabais de 85 %.  

• Nous examinons actuellement cette information.  

• Ce dossier avance, nous faisons actuellement nos calculs et terminons l’analyse finale 

de nos besoins en matière de logistique.  
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Tour de table au sujet de Slack : 
 

• Granda K : La plateforme Slack ne se prête pas particulièrement bien au partage de 
documents, ces derniers pourraient être perdus lors des séances de clavardage. 

• Dan M : Je comprends parfaitement pourquoi les TI sont préoccupés par les questions 
de sécurité – suggère d’ouvrir un compte Slack gratuit.  

• Jason K : Je suis d’accord avec l’idée de contenir les coûts, je ne connais pas Slack, 
mais j’aimerais savoir si la plateforme peut être bénéfique pour le comité. 

• Scott C : Propose de s’en tenir à une seule plateforme – sinon, on devra clavarder sur 
Slack et partager des documents sur Teams. Ne voit pas d’inconvénients personnels à 
utiliser les deux, mais préfère une seule option.  

 
Mise à jour sur ce que font les autres syndicats :  

• Granda Kopytko : Aucune mise à jour.  

• Matthew English : Nous aurons d’autres mises à jour d’ici le mois d’août et aurons 
finalisé davantage d’éléments du mandat. 

 
Tour de table final :  
 

• Granda K : A lu divers articles sur l’IA.  

• Dan M : ll importe de parler clairement de ce que fera ce comité; la deuxième étape 
consiste à alimenter d’autres sous-domaines.  

• Matthew E : Bien circonscrire les dossiers sur lesquels nous travaillons.  

• Jason K : Interprètes et TR – y a-t-il quelque chose que nous pouvons faire à cet égard? 
(Matthew English cherchera une réponse à cette question et suggère d’inviter un TR à 
nos réunions).  

• Scott C : Le groupe TR devrait être représenté. Scott est également actif au sein du 

groupe de l’IA à Boston – un des conférenciers de Google. De nombreuses discussions 

concernent la Commission, la façon dont le gouvernement se rapproche d’une éthique 

législative; les autres sujets portent sur les données, qui seront très pertinentes pour le 

travail que nous faisons ici. Nous communiquerons une partie de cette information au 

reste du groupe.  

• Camille A : L’apport des TR sera très important car ils seront fortement touchés par cette 
transformation! Camille apprécie le travail de ce comité.  

• Jennifer G : Aucun commentaire  

• Patricia K : Aucun commentaire  
 

 

Prochaine réunion :  
Après-midi du deuxième mercredi  
11 août 13 h    
 

 
La réunion du comité de PTN est levée vers 1 h 28, HNE.  
 

***** 


